

Fallecen 63 niños por epidemia de gripe en EEUU



La Habana, 11 de feb (RHC). Los Centros de Control y Prevención de Enfermedades (CDC) de EE.UU informan que la epidemia de gripe ha causado la muerte de 63 niños en el país.

De acuerdo a las últimas cifras de las autoridades sanitarias, que incluyen datos hasta el pasado 3 de febrero, solo en la última semana han muerto diez menores de edad como consecuencia de la presente epidemia que afecta a 48 estados.

Los CDC han alertado que la tasa de hospitalizaciones por casos de gripe es la más alta desde que se tienen registros en los últimos diez años.

La directora de los CDC, Anne Schuchat, señaló hoy que EE.UU. está en la onceava semana de la actual temporada de gripe y aunque las últimas cinco han durado hasta unas 20 semanas es "difícil" predecir cuantas semanas implicará la actual temporada.

Según la agencia federal, la actual temporada de gripe está dominada por una cepa de influenza A conocida como H3N2, para la que la vacuna se ha mostrado menos eficaz que en años anteriores.

Fuente:Cubadebate



Radio Habana Cuba